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1�-�クラブ活動に対するご意⾒をまとめてみると

2�-委員会の理念・⽅針・⾏動計画（同志社精神に沿った活動）

3�-�次回委員会  8⽉28⽇⽔曜⽇16時〜  公式LINEにご登録を→

知徳体三位⼀体の放課後の学びが未来を創る
30数名出席頂き、各クラブから活発な意⾒を頂きました。
⼦供たちの成⻑を⽀援して、今後の活動へ繋げていきます。

同志社中学校・⾼等学校⽗⺟の会 クラブ活動⽀援委員会通信 委員⻑ ： 吉阪 ⼀平 

2024年7⽉吉⽇

平素より、同志社中学校・⾼等学校⽗⺟の会の活動にご理解とご協⼒を賜り、誠にありがとうござい

ます。おかげ様で先⽇、第⼀回クラブ活動⽀援委員会を開催する事が出来ました。

理念 知徳体の三位⼀体の⼈格形成を促進し、共に学び達成するクラブ活動の活性化を⽀援する。

   知（知識、スキル、学⼒の向上）徳（豊かな⼈間性の育成）体（健康な⾝体の維持）

⽅針 先⽣⽅の働き⽅改⾰に則る、中⾼⽣の意思による⾃由なクラブ活動の環境整備

   同志社⼀貫教育の⽅針に準じ、⼩中⾼⼤の連携強化されたクラブ活動の質の向上

計画 理念、⽅針に沿った⾏動計画を委員会で策定する。

   例① 勉学とクラブ活動の両⽴を⽬指し、成功体験を積み重ね、出来る⾃信を養う。

   例② 先⽣の働き⽅に配慮し、コーチとの連携や先⽣⽅の理解と協⼒をはかる。

中学→→→ ・顧問の先⽣⽅は、お忙しい中、⼀⽣懸命⼯夫して活動して頂いている。

      ・活動時間1⽇1時間で週3⽇と短く、対外試合が少なく、基礎⼒が不⾜している。

⾼校→→→ ・活動時間は多く、コーチとの連携が上⼿くできている。

      ・⽣徒の⾃主性尊重はいいが、ケガや健康に対するサポート体制に不安がある。

全体→→→ ・継続的な⼒を育むクラブ活動で健全な成⻑と社会的な学びを深めてほしい。

      ・⼩中⾼⼤、オール同志社で連携をとり、もっとOB・OGを活⽤してほしい。

      ・時間と設備に恵まれているので、もっと有効な活⽤を。

      ・中学と⾼校のクラブ活動に対するギャップがありすぎる。

内容は、⾏動計画の策定、皆様からの各クラブ情報交換、コーチや専⾨家についてなどです。

委員でなくてもぜひご出席を！公式ＬＩＮＥにて出席連絡と共に、お知り合いへ拡散ください。 拡散希望


